

Pablo Isla: 'caballero' de la Mesa Redonda Europea de Industriales

El presidente y consejero delegado de Inditex estuvo presente en la cena de la ERT, en la que se encontraron mandatarios como Emmanuel Macron y Angela Merkel, y empresarios españoles como José María Álvarez-Pallete (Telefónica) y José Ignacio Sánchez Galán (Iberdrola).

Modaes
22 jun 2018 - 05:00

Pablo Isla: 'caballero' de la Mesa Redonda Europea de Industriales

Image not found or type unknown

Inditex se *codea* con la élite europea. **Pablo Isla, presidente y consejero delegado del grupo textil, acudió como invitado a la (ERT, por sus siglas en inglés).** Junto a él estuvieron los empresarios españoles José María Álvarez-Pallete, presidente de Telefónica, y José Ignacio Sánchez Galán, presidente y consejero delegado de Iberdrola.

La canciller alemana, Angela Merkel, el presidente francés, Emmanuel Macrom, y el presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, también acudieron a una reunión en la que **se hizo hincapié en que la Unión Europea (UE) y sus estados miembros continúen defendiendo la liberalización del comercio y la igualdad de condiciones.**

La ERT es una agrupación que reúne a medio centenar de primeros ejecutivos de diversas empresas europeas. Se trata de una ocasión en la que los empresarios pueden exponer a los mandatarios las principales preocupaciones corporativas. En ese sentido, **hubo consenso en cuanto a la preocupación por el anuncio de nuevos aranceles por parte del Gobierno de Donald Trump.**

Los directivos sostienen que es importante que la UE mantenga un diálogo abierto con Estados Unidos y otros países, especialmente China, sobre cuestiones comerciales

Modaes

. Asimismo, los líderes aprovecharon la cita para discutir sobre las oportunidades de la innovación y la transformación digital en Europa.